



Protokoll
Sitzung der FS PSY

Termin: 13.07.2020

Ort: Cisco Webex Raum

Sitzungsleitung: Elena Kattein

Protokollantin: Tabea Borchardt

Anwesende gewählte Mitglieder: Kristin Eppler, Christian Landau, Leonie Heubaum, Luise Martin, Jonas Krusch, Hauke Lehna, Antonia Behne, Hannako Münz, Simon Zwick

Weitere anwesende Studierende: Anna Broschke, Fabienne Hanft, Friederike Laudage, Gina Schippmann, Josefine Brinkmann, Lea Henke, Ole Gildemeister, Rene Pallenberg, Saskia Nawroth, Antje Wieczorek, Anja Koehl

Time-Keeperin: Kristin Eppler

TOP	Inhalt (+Ziel)	Zeit
1.	Eröffnung und Begrüßung	
1.1	Feststellung der Tagesordnung	1
1.2	Feststellung der Beschlussfähigkeit <ul style="list-style-type: none"> • 7 Gewählte Mitglieder -> Beschlussfähigkeit festgestellt 	1
2.	Protokoll	
2.1.	Das Protokoll vom 01.07.2020 wird abgestimmt. <ul style="list-style-type: none"> • Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 	1
3.	Anträge	
3.1.	Keine.	
4.	Veranstaltungen	
4.1.	AG Richtungsweiser <ul style="list-style-type: none"> • Die Arbeitsgruppe berichtet über ihre Veranstaltung am 6.7.2020. • Über den weiteren Umgang mit der Aufzeichnung von Veranstaltungen wird diskutiert. 	15

	<ul style="list-style-type: none"> • 120 Anwesende -> somit der populärste Vortrag dieser Reihe • Durchweg positives Feedback • Eine weitere Veranstaltung über Tiefenpsychologie mit derselben Referentin (Stephanie Hild-Steimecke) wird kommendes Semester stattfinden 	
4.2.	<p>AG Autobiographischer Alltagsbericht</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über weitere Veranstaltungen in der Zukunft wird berichtet. • Ein AG-Treffen hat stattgefunden • 22.10. nächste Veranstaltung wieder mit derselben Referentin wie im letzten Jahr zum Thema Borderline Persönlichkeitsstörung • Weitere Veranstaltungen im November und Dezember, alle über Webex 	5
4.3.	<p>AG BA-MA Forum</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über die weitere Planung wird berichtet • Lea berichtet • Weitere Kontaktaufnahme zu Instituten findet nach den Klausuren statt 	5
5.	Berichte	
5.1.	<p>Hochschulöffentliche Lehrproben</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über die bisherigen Schritte werden berichtet 	5
5.2.	<p>Modul "Bewerten, Präsentieren und Kommunizieren"</p> <ul style="list-style-type: none"> • Das Verschieben des Moduls wird diskutiert. • Es gibt eine Meinung, dass das Thema im Bachelor besser aufgehoben wäre, besonders als Vorbereitung für die Bachelorarbeit im Rahmen von Empirie oder Oberseminaren • Friederike wird Mail an Frau Haller und die Modulverantwortlichen (AG Obleser) schicken 	10
5.3.	<p>Vorstellung des Vorwochen-Teams</p> <ul style="list-style-type: none"> • Das Kerngruppen-Team stellt sich vor und über die Finanzierung von Grillen und Chillen wird diskutiert • Fabienne, Anna, Saskia, Rene, Ole stellen vor: • Vorwoche wird auf 29. und 30.10. "reduziert", da das Psychologie-Erstsemester am 01.11. anfängt • Luise überlegt sich das Konzept für den Stand in der Vorwoche am 14.10. • Hauke & Luise übernehmen die Psychologen-Kommunikation für die Vorwoche 	15

	<ul style="list-style-type: none"> ● Grillen und Chillen ● Finanziert durch & Event der Fachschaften, also bedarf es eine/n Mitorganisator/in als Schnittstelle zu anderen Fachschaften ● Es wird über eine zusätzliche außerordentliche Sitzung über Abstimmung für die Finanzierung des Grillen & Chillens abgestimmt ● Lea übernimmt die Psychologen-Kommunikation für das G & C ● Ja: 6 Stimmen -> Es wird eine außerordentliche Sitzung geben ● Enthaltung: 4 Stimmen ● Nein: 0 Stimmen 	
5.4.	<p>Feedback-E-Mail an die FU</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Über die bisherigen Schritte wird berichtet und die E-Mail abgestimmt. ● Wer stimmt dafür, die verfasste Feedback Email an Klaus Jürgen Bruder abzusenden: ● Ja ■ 11 Personen ● Nein ■ 0 Personen ● Enthaltung ■ 2 Person ● Die Mehrheit stimmt für das Absenden der Feedback E-Mail. 	10
5.5.	<p>Master Situation/ E-Mail von Gina</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Anliegen in bestehender oder neuer AG aufnehmen. ● Gina berichtet über Probleme des Übergangs der neuen Studienordnung ● Letzte Möglichkeit den bisherigen, üblichen Master zu belegen ist kommendes Semester (WiSe 21/22), was ein Problem für Personen ist, die nicht in Regelstudienzeit studieren ● Entweder: Einsatz dafür, dass man in klinischen Master kann ODER dass es den alten Master länger geben wird ● Persönliches Gespräch mit den Verantwortlichen und eine Informationsveranstaltung für alle Studierenden wäre für uns höchste Priorität ● Erbitten einer schriftlichen Stellungnahme über Chancen, den "alten" Master zu machen, wenn man den Bachelor nicht im SoSe 2021 abschließt ● sowie ein Gespräch mit Bunzek, Obleser, Haller 	15

	<ul style="list-style-type: none"> • Anbieten vieler verschiedener Lösungen und Möglichkeiten, wie die Situation am besten zum Wohle der Studierenden zu lösen wäre • Kontakt zum Dezanat für Chancengleich aufbauen, da durch diese Regelung gewisse Personengruppen benachteiligt werden • Es gründet sich eine AG aus Tabea, Antje, Simon (Gruppenleitung), Kristin, Jonas, Hauke, Elena, Gina • Information über Anzahl der Studienanfänger:innen in Erfahrung bringen (mit Hinblick auf 1:1 Lösung Bachelor-Master) 	
5.6.	<p>Bericht der Fachschaftsmitglieder</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über Wünsche und Anmerkungen in der Fachschaftsarbeit sowie weitere Veranstaltungen wird diskutiert • Auf nächste Sitzung vertagt 	15
5.7.	<p>Bericht des Vorsitzes</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über das aktuelle Tagesgeschäft der letzten Wochen wird berichtet. • Runder Tisch • Themen wie Raumabdeckung, WLAN-Thematik, Thematiken aus dem UKSH 	10
6.	Sonstiges	
6.1.	<p>Gästebeitrag</p> <ul style="list-style-type: none"> • keiner 	

Sitzungsende: 20:35 Uhr

	<i>Anschließend: Mentoren-Treffen</i>	
--	---------------------------------------	--